

Danksagung

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme beim Abschied von

# Rolf Zürcher-McMahon

Unser aufrichtiger Dank geht an alle, die Rolf im Leben mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind.

Besonders danken wir für die tröstenden Worte und Karten, die schönen Kränze und Blumen und die grosszügigen Spenden.

Ein grosser Dank geht an Susanna Cerny für die einfühlsame und persönliche Würdigung von Rolfs Leben und Wirken sowie Bestatter Martin Michel für die umsichtige Unterstützung.

Unterseen, im Februar 2015

Die Trauerfamilien